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《理事就任挨拶》 

 

《理事交代》 

 

 

き ず な 
 

東関東協組だより 

(第４５・４６号) 

   合併号 

 

３月２４日付 

就任理事名 退任理事名 会 社 名 

桐生 了英 志田 浩介 八洲コンクリート㈱ 

 

桐生 了英 副理事長 

副理事長に選出頂きました八洲コンクリート株式会社の桐生了英と 

申します。 

地元出身の感想といたしまして、東関東の環境は激変し、需要の減 

少・原材料等の高騰のみならず、コロナ禍による社会変革が建設業界 

への圧迫と感じます。 

ですが、東関東協組が一致協力する事でこの危機を乗り越えられる 

のは歴史が証明しております。 

組合員各社が共存共栄できるよう私も微力ながら力を尽くす所存でございます。 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

５月２６日付 

就任理事名 会 社 名 

 田籠 圭一 城北小野田レミコン㈱ 

 

田籠 圭一 理事 

 この度、理事に選出頂きました城北小野田レミコン株式会社の 

田籠圭一と申します。 

 ２０１８年に続き２回目の選出です。その後も取り巻く環境は年  々

厳しさを増しており各組合員の一層の団結が求められています。 

 今回も微力ではありますが東関東協組の発展に尽力していきた 

いと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

新理事長就任挨拶 

去る５月２６日に開催された第５２回通常総会におきまして、小野理事長の後任として理事長

に就任致しました。 

東関東生コン協同組合の理事として２年間関わってきましたが、この度理事長として協組運

営に直接携わることになり、重責に身の引き締まる思いが致します。 

もとより浅学菲才、若輩の身ではございますが、協組運営に精励していく所存ですので、ご

協力賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

小野前理事長におかれましては、４年にわたり適正価格の確保、協組運営の安定化等にご

尽力いただきましたことに対して、改めて感謝申し上げる次第であります。 

さて 新型コロナウイルス感染症は国によるワクチンの大規模接種がはじまり、今後ワクチン

の普及と共に徐々に収束へと向かうと思われますが、生コンの需要量についてはコロナの影響

が残り、新規案件の計画見直しや工事の着工遅延による需要量低迷がしばらく続くのではない

かと危惧しております。生コン需要量に対しては過度に期待することなく、今年度最大の課題で

あります販売価格改定の早期満額達成に向けて注力していきたいと考えておりますので、                          

組合員の皆様のご理解とご協力をお願いいたしまして就任のご挨拶とさせていただきます。 

 

 １月の臨時総会で、常任理事に選出頂きました首都圏コンクリート

株式会社の真地実と申します。 

 コロナ禍の影響で先行き不透明な状況ではありますが、諸先輩

方のお力をお借りしながら、東関東協組の発展に貢献できるよう頑

張る所存でございます。 

 どうぞ宜しくお願い致します。 

理事長 諸角 富美男 

「販売価格改定の早期満額達成に全集中」 

第 52 回通常総会開催 

 去る令和３年５月２６日、第５２回通常総会が開催され、次の６議案の審議が行われ、原案通り可

決承認されました。 

 

第１号議案 令和２年度事業報告及び決算承認の件 

第２号議案 令和３年度事業計画及び収支予算案承認の件 

第３号議案 令和３年度経費の賦課及び徴収方法決定の件 

第４号議案 令和３年度借入金最高限度額決定の件 

第５号議案 令和３年度役員報酬限度額決定の件 

第６号議案 理事・監事役員選挙の件 
 

 通常総会後に開催された令和３年度第２回理事会において、第１７代理事長に諸角富美男 

（もろずみ ふみお）氏〈関東コンクリート株式会社代表取締役社長〉が選任されました。 

７月２１日 執行部会・常任理事会 

７月２８日 執行部会・常任理事会 

７月２８日 理事会 

８月 ４日 執行部会・常任理事会 

８月１８日 常任理事会 

８月１９日 営業全体会議 

８月２５日 執行部会・常任理事会 

８月２５日 理事会 

９月 １日 執行部会・常任理事会 

９月 ８日 執行部会・常任理事会 

９月 ８日 技術常任部会 

９月 ９日 営業全体会議 

９月１５日 執行部会・常任理事会 

９月２２日 執行部会・常任理事会 

９月２２日 理事会 

９月２９日 執行部会・常任理事会 



                           《 東関東協組だより ： きずな 》  

 

  

 

《 理 事 紹 介 リレー 》  
 

 

 

 

 

２０２１年度実績 

 

２０２１年 夏期工場休暇休転日 

日立コンクリート株式会社 

取 締 役  町屋  博文 
 

 柔道と恩師   

昨年５月に理事に就任し、早１年が過ぎました。工場勤務３０年生コンに携わってきた私に

とって、また、新型コロナ感染の収束がいまだ見通せない状況下での理事としての経験は

新鮮かつ、異例のものであったかもしれません。 

私は１９７０年(昭和４５年)生まれの５１歳です。この年になると、日々、感動したり、嬉しくな

ることも少なくなりましたが、この年齢ならではの嬉しかった出来事についてお話しします。 

出身地は名古屋です。私は子供の頃から、大の格闘技好きで(どちらかと言うと見るより、

実際に行う方です)、中学・高校では柔道部に所属し稽古三昧の日々を過ごしました。 

当時の名古屋市内の中学校では、野球やサッカー等メジャーなスポーツの部活動はあり

ましたが、柔道部は多くありませんでした。私が入学した名古屋市立守山中学校は体育会系

の部活動が大変に盛んで、柔道部も名古屋市内では強豪校でした。格闘技好きの私は真っ

先に柔道部に入部しました。当時、部の顧問は、大学を卒業されたばかりの新任の先生で、

柔道着を着て、生徒と一緒に汗を流して指導されていたことを懐かしく思い出します。 

余談ですが、この守山中学校は女子バスケットボール部が大変強く、公立中学校ながら

全国大会８連覇をしております。当時の顧問は井上眞一先生で、バスケットボールがお好き

な方は、御存じの方もおられると思いますが、現在は強豪桜花学園高等学校女子バスケット

ボール部の監督をされております。中学時代は３年間井上先生に保健・体育の授業を受け

持って頂き、今では、桜花高校女子バスケットボールの活躍が楽しみです。 

２年程前ですが、地元中学柔道部の仲間から「柔道部の顧問だった先生が、今度の守山

区区民柔道大会に来られる」との連絡を頂き、私は「よし、２人で会いに行こう」と即答し、区

民大会当日、先生に三十数年ぶりにお会いすることとなりました。先生は、私の顔を一目見

てすぐに分かって頂き、大変喜んで下さいました。 

よくよく話を聞くと、なんと先生は現在、守山中学校の隣の中学校で校長を務めていらっし

ゃるとのことでした。その話に、私は大変驚き、思わず「当時はずいぶんと昔風?の教育をさ

れており、校長先生になってはまずいでしょう」と冗談を言ってしまいました。すると「バカ、

大きな声を出すな、昔は良かったんだ、今だったらこれだ」と笑って右手を首の前で動かし

ました。別れ際、先生が「次に会うのが ３０年後だとしたら、生きてないからな」「私も生きて

いるか分からないですよ」と二人で大笑いしました。５０歳も近くなると、人との再会がこんな

に嬉しく感じるものなんだと、つくづく思いました。 

今年の先生からの年賀状には、新型コロナが収束したら、飲みに行こうとのお誘いのお言

葉がありました。先生とはお酒を飲みながら、昔話しに花を咲かせるのを楽しみに、一刻も

早い新型コロナ感染の収束を願うばかりです。 

 

 

リーダー　大場庄二

　理事　柳下　正章

　理事　東﨑　匡

監事　萩原　信好 　理事　織田　善信 委員長　大場庄二

監事　藤田　憲治 　理事　関根　大介

　理事　相原　英樹
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技術部

専務理事　戸島　伸一
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総務部

委員長　真地　実

委員長　諸角富美男
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品質監査部会

技術部会

監査委員会

構造改善委員会

 

〔お詫び〕 

 紙面都合上、今回「ぶらり東関東」北千住飲食店紹介（№１４）は休載致し

ました。 

令和３年度 

東関東生コン協同組合組織図 

 

 

工場名 　曜日

×

×

19

木

×

×

× × ×

×

 日立コンクリート 新砂工場 × × × ×

×

× ×

× ×

 東関東生コン協同組合 × × ×

×

 埼央アサノ生コン

× 東京エスオーシー × × ×
 野田生コン 第一工場 × × × ××

× ×

× ×

× ×

× × × × ×

 トウザキ × × × ×

× × × ×

× × × ×
 西野建材 × ×

×
 鈴木生コン × × ×

 首都圏コンクリート × × × ×

× × × × ×

× × × ×
 植木生コン × ×

×

×

 横山産業  大宮工場 × × × × ×

 横山産業 川口第一工場 × × × × ×

× × × ×

× × × ×
 八洲コンクリート × ×

 柳下生コン × ×

× × × × × 松戸生コン　常磐工場 × × △ △

× × × ×

×× ×
 松戸生コン　松戸工場 × × ×△ △ ×

× × ×
 日立コンクリート 戸田橋工場 × × × ×

 南埼コンクリート 越谷工場 × × × ×

× × × × × 豊川興業 × ×

× ×

× ×

××

 アサノコンクリート 浮間工場 ×

×
 関東コンクリート

 内山アドバンス 草加工場 × ×

 城北小野田レミコン

× ××

× × ×

× ×

× ×

金日 月 火 水

×

7 8 9 10 11 1312

木土 月土

×

8/

×

×

× ×

14 15 16 17

日

×

火

× ×

18

水

×

×

×

×

×

× ×

×

×8/7～8/22　プラント修理

××

×

×

 

月
2020年度

実  績
前  年
実績比

2021年度
想  定

2021年度
実  績

前  年
実績比

想定比

4 37,710.35 146.96 37,000 44,346.95 117.60 119.86
5 25,130.75 94.89 36,000 32,580.50 129.64 90.50
6 26,954.65 81.38 36,000 30,899.70 114.64 85.83
7 32,712.25 81.89 35,000 0.00 0.00
8 27,555.05 76.42 35,000 0.00 0.00
9 32,153.30 68.33 35,000 0.00 0.00

上期合計 182,216.35 87.47 214,000 107,827.15 59.18 50.39

10 27,567.05 56.97 36,000 0.00 0.00

11 22,705.90 72.35 34,000 0.00 0.00
12 29,769.40 95.90 36,000 0.00 0.00
1 37,598.55 125.51 33,000 0.00 0.00
2 31,176.25 85.46 33,000 0.00 0.00
3 40,335.90 98.90 34,000 0.00 0.00

下期合計 189,153.05 86.75 206,000 0.00 0.00 0.00

年度計 371,369.40 87.10 420,000 107,827.15 59.18 50.39

単位（㎥・％）


